

Let's 学習！

生涯学習講座 公民館講座

谷和原公民館

みぢかな教養セミナー

「Let's - つくばみらい市！」

を開催しました。

さる7月27日、谷和原公民館では、教育委員会文化振興課の協力のもと「Let's - つくばみらい市」と題し、旧伊奈町にある史跡や文化財に接し認識を深めるとともに、新市に目をむけていただきました。

参加者25人は、間宮林蔵記念館・板橋不動院と視察し新たな知識のもと間宮林蔵の偉大さ、不動院の1200年にも及ぶ歴史に圧巻されました。
そして改めて「故郷・・・つくばみらい市」を、観ることができたのではないでしょうか？
以下、参加された方の声をご紹介します。
(敬称略)



みぢかな教養セミナーに 参加して

野村 美奈

旧伊奈町に移住して20数年、身前にあつた文化財について全く無知であつた事に驚き反省しています。

車中、木村課長が予備知識を与えて下さったので現地での理解度が深まり助かりました。

改めて伊奈つて素晴らしい町であったと知らされました。

谷和原地区にももつともつか。沢山の遺跡や偉人が存在したとか。

広くなつた新市内の旧所・名跡を訪ねて、歴史と文化に触れる教養セミナーに参加させていただきました。

こちら(旧谷和原村)に来てから間もない私は、まだ知らないところには足繁く通いますが、旧

次に板橋不動院、ワープステーション江戸を回り、それぞれ詳しい解説をいただき、楽しみながら認識を新たにすることがきました。

このようなセミナーは、年1回くらいは積極的に参加し、脳の活性化を図りたいと強く感じました。

良い状態で残し、次の世代に引き継いでいく為の計画をして欲しいと強く感じました。

全国に誇れる文化財や遺跡を良い状態で残し、次の世代に引き継いでいく為の計画をして欲しいと強く感じました。

い足が遠のいてしまいます。バスは間宮林蔵記念館に着きました。林蔵が残した立派な資料や遺品などを見学しながら、担当の方から詳しい説明をユーモアを交えて教えていただき、郷土が生んだ世界の偉人について深く理解することができます。

教養セミナーに参加して

猪爪 進

いいものでした。

バスは間宮林蔵記念館に着きました。林蔵が残した立派な資料や遺品などを見学しながら、担当の方から詳しい説明をユーモアを交えて教えていただき、郷土が生んだ世界の偉人について深く理解することができます。